



La Confederación Hidrográfica del Tajo finaliza las actuaciones de recuperación ambiental del río Henares a su paso por la capital Complutense

- El Comisario Adjunto y el Alcalde de Alcalá de Henares han visitado los trabajos de restauración, que han supuesto la retirada de 120 toneladas de restos de vegetación y 20 toneladas de residuos

20-sep-2012. La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente finaliza mañana las actuaciones de recuperación ambiental del río Henares a su paso por la capital Complutense, que se han llevado a cabo durante este mes de septiembre en coordinación con el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, y que han culminado con la retirada de 120 toneladas de restos de vegetación y 20 toneladas de residuos.

El Comisario Adjunto de la Confederación Hidrográfica del Tajo, junto con el Alcalde de la ciudad y dos Concejales de la Corporación municipal, han visitado la zona donde se han estado llevando a cabo los trabajos de restauración fluvial, que abarca varios kilómetros, desde la Isla del Colegio hasta la Ermita del Val, para comprobar personalmente el resultado.

Las actuaciones de recuperación ambiental en el río Henares han consistido básicamente en la retirada de árboles secos caídos y vegetación muerta obstructiva y en la limpieza de residuos para facilitar el curso del agua por el cauce. Las actuaciones han durado tres semanas y para llevarlas a cabo se ha contado con el apoyo de maquinaria terrestre y acuática y cuadrillas forestales.

Además de estos trabajos de restauración, la Confederación Hidrográfica del Tajo cuenta, a través del Programa de Voluntariado en Ríos, con la colaboración de la Asociación de Ciencias Ambientales (ACA) para la difusión de los valores ambientales,



económicos, sociales y patrimoniales del río Henares y la realización de tareas de limpieza y medición de la calidad del agua.

Nota de prensa